

# Jahresabschluß

## in den LPG -

## ein Höhepunkt

Nach einem erfolgreichen Jahr einen erfolgreichen Jahresabschluß vorbereiten, das steht jetzt in den LPG auf der Tagesordnung. Jetzt heißt es abrechnen, prämiieren und kritisch die Ergebnisse analysieren, aber gleichzeitig planen, konzipieren und neue Entscheidungen fällen — ein Höhepunkt im Leben jeder Genossenschaft.

In diesem Jahr sind die Jahresabschlußversammlungen in den LPG geprägt von dem großen Wettbewerb zu Ehren des bevorstehenden 20. Jahrestages der DDR. Die Genossenschaftsmitglieder prüfen, wie sie begonnen haben, die Beschlüsse des X. Deutschen Bauernkongresses durchzuführen und welche weiteren Schritte dazu notwendig sind.

Wo es um solche wichtigen Dinge geht, da ist ein aktives Einwirken der Parteiorganisation notwendig: Den Standpunkt der Grundorganisation ausarbeiten, auf den Inhalt des Berichtes

des Vorstandes Einfluß nehmen, für eine ausgiebige Aussprache in den Brigaden sorgen, in jeder Aussprache den Standpunkt der Partei vertreten! Die Menschen dabei ideologisch wiederum einen Schritt weiter führen, sowohl die leitenden Kader als auch alle Genossenschaftsmitglieder in den Brigaden, das ist der Hauptgesichtspunkt der Parteiorganisationen. Dazu bietet der Jahresabschluß eine gute Gelegenheit.

### Im Mittelpunkt Wettbewerb

Welche Probleme im Mittelpunkt der Jahresabschlußversammlungen stehen werden, das zeigen am besten die neuen Wettbewerbsprogramme, die jetzt von\* einigen Schrittmacherkoooperationen wie Plate im Kreis Schwerin veröffentlicht wurden. Schon wieder neue Programme? Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, an dem genau überblickt werden kann, welche höheren Ergebnisse bis zum 20. Jahrestag der DDR erzielt werden können. Jetzt ist der Zeitpunkt, wo diejenigen Genossenschaften, die noch keine den Beschlüssen des Bauernkongresses entsprechenden Wettbewerbsprogramme haben, ihr Versäumnis nachholen können.

Die Kooperationsgemeinschaft Plate hat sich unter anderem mit ihren Partnern im Kooperationsverband vorgenommen, bei ihrem strukturbestimmenden Erzeugnis Speisekartoffeln entscheidende Schritte zur Erzielung von Höchstleistungen zu tun. Die Kooperationsgemeinschaft Cobbelsdorf-Köselitz-Senst im Bezirk Hjpplle führt diesen Kampf zur Erzeugung hochwertiger Pflanzkartoffeln im dortigen Speisekartoffelverband. Die Kooperationsgemeinschaft „Klützer Winkel“ im Bezirk Rostock spezialisiert sich auf Milchproduktion



m Übersicht über die Ergebnisse des Jahres 1968 verschaffen.

® Standpunkt der Parteileitung zu den Ergebnissen 1968 und den Aufgaben 1969 ausarbeiten (kritisch und vorwärtsweisend), Kadervorschläge.

# Aussprachen der Parteileitung mit dem Vorstand, Erarbeitung eines gemeinsamen Standpunktes.

® Mitgliederversammlung der Grundorganisation erörtert die Hauptprobleme des Jahresabschlußberichtes, Vorschläge

für Überarbeitung des Wettbewerbsprogramms.

® Aufträge, zu welchen Problemen Genossen in den Brigaderversammlungen und in der Vollversammlung auftreten.

# Auswertung der Jahresabschlußversammlung in der Parteileitung.

Der bisherige „Kalender des LPG-Parteisekretärs“ wird in dieser Form zu bestimmten Themen fortgesetzt.

Die Redaktion